



Six Scania nouvelle génération pour les Transports Van de Walle

Les Transports Van de Walle, basés à Issoudun dans l'Indre, viennent de recevoir les clés de six Scania R 450 4x2 adossés à un contrat de maintenance et réparation. Ils viennent rejoindre une flotte de quelque 160 véhicules.

Passionnés de technique et de beaux camions, les Transports Van de Walle ont décidé d'investir dans des nouveaux Scania pour leur flotte. Avec déjà une quinzaine de Scania, les nouveaux venus sont les premiers de la nouvelle génération. Destinés à être attelés à une benne, ils pourront tout aussi bien être affectés à des lignes régulières sur toute la France.



Spécialisés dans l'entreposage, le transport de lots et effectuant également des lignes pour certaines grandes surfaces, les Transports Van de Walle ont choisi un contrat de maintenance et de réparation sur six ans pour ces nouveaux véhicules.

« Nous avons choisi ces nouveaux Scania pour leur faible consommation et leur fiabilité. Par ailleurs, l'ouverture du site de Déols nous a convaincu de la pérennité de Scania dans la région. Ce nouveau point de service nous a incité à choisir ces contrats de maintenance et de réparation, car nous y avons trouvé des équipements et une équipe tout à fait à l'écoute de nos besoins. Des éléments particulièrement importants pour notre exploitation », déclarent Charlène et Pierre Van de Walle, respectivement directrice et directeur de l'entreprise.

Les six Scania, équipés de la boîte automatisée Scania Opticruise, du ralentisseur Scania, d'un groupe hydraulique et de la cabine profonde CR20 trouveront en effet au point de service de Déols tous les équipements et les compétences nécessaires à leur entretien. Qu'il s'agisse des tracteurs eux-mêmes ou des remorques et semi-remorques. Une équipe après-vente renforcée et six mécaniciens sont là pour satisfaire aux exigences des clients de la marque.

« Il s'agit de notre première livraison plurielle depuis l'ouverture du site de Déols début novembre. Cela conforte la décision de Scania France d'avoir investi dans ce site qui non seulement offre aux clients Scania un service sur mesure, mais permettra de développer la marque dans la région », déclare Luc Brasseur, responsable de la succursale Scania Val de Loire.

Décembre 2018

Scania est un fournisseur de solutions de transport de premier rang mondial. En compagnie de nos partenaires et de nos clients, nous impulsions la transition vers un système de transport durable. En 2017, nous avons livré 82 472 camions, 8 305 bus et 8 521 moteurs industriels et marins à nos clients. Notre chiffre d'affaires net s'est élevé à 12,2 milliards d'euros. Fondé en 1891, Scania est implanté dans une centaine de pays et emploie environ 49 000 salariés. Les activités de recherche et développement sont principalement concentrées en Suède avec des antennes au Brésil et en Inde. Les sites de production sont établis en Europe, en Amérique latine et en Asie. Quelques centres régionaux de production sont situés en Afrique, en Asie et en Eurasie. Scania est une filiale de Traton Group. Scania France commercialise les produits de la marque sur l'ensemble du territoire français par le biais d'un réseau constitué d'une centaine de points. Pour tout renseignement, consultez www.scania.fr.